



VERLAG KARL ALBER

Ethik der Selbstliebe



Ethik der Selbstliebe

Panorama – Typologie – Konzept

Von Benedikt Schmidt

2024, 948 S., geb., 69,- €

ISBN 978-3-495-99219-7

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99219-7

Die Selbstliebe steht derzeit hoch im Kurs, zumindest im Bereich von Lebenshilfe und Psychologie. In der Ethik fehlte jedoch bislang eine grundlegende Auseinandersetzung mit diesem hochrelevanten Thema. Die „Ethik der Selbstliebe“ erschließt erstmals unter Bezug auf wichtige Ansätze der praktischen Philosophie wegweisende Auslegungen und Wertungen der Beziehung zu sich selbst und etabliert Selbst-

liebe in diesem Kontext als den zentralen Begriff. Mit Hilfe des entwickelten Konzepts werden die verschiedenen Diskurse zum Thema Selbstliebe ethisch orientiert und um eine neue Dimension bereichert. Das Buch richtet sich an die wissenschaftliche Fachwelt sowie an ein interessiertes Publikum, das sich gerne in die Gedanken eines Fachbuchs vertieft.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de





VERLAG KARL ALBER

Ethics of Self-Love



Ethik der Selbstliebe

Panorama – Typologie – Konzept

By Benedikt Schmidt

2024, 948 pp., hc., € 69.00

ISBN 978-3-495-99219-7

in German

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99219-7

The concept of self-love is the subject du jour, at least in the fields of life coaching and psychology. However, there has so far been no fundamental explicitly ethical discussion of this highly relevant topic. For the first time, the „Ethics of Self-Love“ opens up groundbreaking interpretations and evaluations of the relationship to oneself with reference to important approaches of practical philosophy, establishing

self-love as the central term in this context. With the help of the developed concept, various discourses on the subject of self-love are ethically oriented and enriched by a new dimension. The book is aimed at academic experts as well as interested readers who enjoy delving into the central ideas of a reference book.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

